

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Sebagai seorang muslim, sudah seharusnya menegakkan nilai-nilai ajaran agama yang tertulis dalam rukun islam, salah satunya ialah shalat. Shalat mempunyai peranan yang amat sangat sentral kedua setelah syahadat, hal ini menjadikan shalat sesuatu ibadah yang memiliki andil besar dalam perjalanan manusia menegakan Agama Islam. Seperti yang telah di sabdakan Nabi Muhammad SAW “ shalat adalah tiang agama, barangsiapa mendirikan shalat maka ia telah mendirikan Agama, dan barangsiapa yang meninggalkan shalat maka ia telah meruntuhkan Agama” oleh karena itu sudah menjadi kewajiban seorang Muslim untuk senantiasa memberi pemahaman dan pendidikan kepada seluruh kalangan, terutama kalangan muda yang akan menjadi generasi selanjutnya dalam menegakkan Agama Islam. Dengan senantiasa meramaikan Masjid dan mendirikan shalat berjamaah. Upaya dan usaha yang telah di terapkan dan dijalankan masyarakat Masjid Darun Na'im perlu di apresiasi dan patut di buat contoh, meskipun belum sempurna.

Dari banyaknya penjelasan yang penulis sampaikan diatas dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Masyarakat Masjid Darun Na'im mayoritas memiliki pemahaman terhadap nilai Hadis shalat berjama'ah, Namun sebagian kecil yang memiliki kesadaran dalam mengamalkan makna dari Hadis shalat berjama'ah. Pemahaman Hadis tentang shalat berjama'ah yang terjadi di Masyarakat Masjid Darun Na'im implementasinya adalah contoh dari living Hadis
2. Faktor-faktor yang terjadi di masyarakat Masjid Darun Na'im sangatlah beragam dan umum terjadi di semua kalangan, akan tetapi peneliti menarik kesimpulan terhadap faktor yang sangat relevan adalah persoalan tentang kesadaran setiap individu masyarakat Masjid Darun Na'im. Dan Teori yang terkait kiranya mampu memberikan dorongan sebagai upaya agar semangat menjalankan ibadah dan meneggakan nilai ajaran agama Islam semakin berkembang. Dan Faktor yang menjadi penghambat dalam mengurangi nilai ibadah memang perlu di hilangkan, karena hal itu bisa manjadi terkikisnya nilai ajaran Agama Islam.

**B. Saran-saran**

Berdasarkan apa yang telah penulis teliti, kiranya penulis memberikan saran sebagai bahan pertimbangan di kemudian hari.

1. Untuk masyarakat Masjid atau jama'ah Masjid Darun Na'im semoga agar senantiasa menjalankan apa yang telah menjadi pemahaman terhadap Hadis shalat berjama'ah, dan kiranya faktor- faktor yang menjadikan berkurangnya minat dalam melaksanakan shalat berjama'ah di hilangkan, karena kemanfaatan yang ada akan di terima oleh masing- masing individu masyarakat Masjid Darun Na'im.
2. Untuk pembaca semoga senantiasa ikut berpartisipasi dalam mengamalkan ajaran dan nilai-nilai ajaran agama sesuai Al-Qur'an dan Hadist Nabi SAW
3. Untuk peneliti selanjutnya semoga agar lebih bisa menyajikan dan menggali data-data yang lebih mendalam yang belum tersaji dalam penelitian ini.

